
令和４年 11月駐在員会（要旨）令和４年 11月 28日（月） 

 

○町長あいさつ 

・今年 1年を振り返ると，子どもたちの活躍で本町を PRできた。大高が甲子園出場し，大野君がソ

フトバンクからドラフト指名を受けた。町として初めての偉業。 

・議会が来月６日～８日まで開催される。５名の議員が一般質問に登壇する。 

・12/4東京龍郷会の総会が規模を縮小して開催される。私と議長が出席する。 

 

○副町長あいさつ 

・大奄美関の応援に行ってきた。11勝４敗。十両優勝は逃したが良い成績だった。 

 

○各課より伝達事項 

１．火災気象警報発表時の防災無線放送について（消防分署） 

・火災気象通報は気象庁からの情報があった都度注意喚起の放送をしている。 

２．防災倉庫について（総務課） 

３．全国町村会総合賠償保険及び鹿児島県町村会レクリエーション傷害保険の保険金につい

て（土地対策課） 

４．マイナンバーカード出張申請について（町民税務課） 

５．ドリームズカムトゥルーアンケート・総合振興計画アンケートについて（企画観光課） 

・総合振興計画という龍郷町の大きな計画が来年度で切れる。新しい計画を作るにあたって，

町民 2,500名にアンケートを行う。12月中に返信用封筒で回収する。 

６．男女共同参画基本計画更新に伴う町民意識調査について（企画観光課） 

・男女共同参画基本計画が来年度で切れる。更新するにあたって 20 歳以上の 1,000 名を無

作為抽出しアンケートを行う。提出期限は 1/31。総合振興計画アンケートとは被らない

ようにしている。 

 

○地域おこし協力隊活動報告 

森隊員 

・移住相談 16件。空き家所有者からの相談２件。２件とも空き家バンク登録準備中。 

・空き家調査を実施。今年度は 180件だった。うち 15件は新規で空き家登録となったもの。 

・移住者向けの DIY イベントを開催し，雨漏り等で抜けてしまった天井の修理を行った。 

・移住して初めて種下ろし等に参加し，島暮らしを感じる機会があった。 

・今月は危険空き家の情報収集を行う。調査で 30件の危険空き家候補が見つかった。 

 

冨居隊員 

・オンラインの移住相談会に４組参加があった。次回は 12/9。 

・大島地区の地域おこし協力隊交流会へ参加し，協力隊 OB の案内で秋名・幾里集落の散策を行

った。集落の歴史・文化について学びがあった。 

・あまみ空き家ラボ，東洋大学と共同で所有者不明土地の現地調査とデータのまとめを行った。



11/2に役場で中間報告会を実施。今後２月に最終発表を行う。 

 

○その他 

・カイガラムシについて（農林水産課） 

 ソテツのカイガラムシによる被害が拡大している。被害を受けた葉は根元から切り落とし，袋に入

れ焼却してほしい。焼却できなければ袋を密封しクリーンセンターへ。持って行くのが難しい場合

は 15cm ほど穴を掘って埋めても大丈夫。葉を切る前に農薬を撒き２・３日後に葉を落とし，切った

後に幹にも農薬を撒くのが望ましい。カイガラムシを発見された場合は農林水産課へ一報いただ

きたい。農薬を撒いてしまうと食用としては使えなくなるため，畑などで使用する場合は注意してほ

しい。 

・12月駐在員会について（企画観光課） 

・12月区長公文書配布につて（企画観光課） 

・集落の現状について（企画観光課） 


